

30 de marzo de 2012

[www.aesan.msssi.es](http://www.aesan.msssi.es)

## NOTICIAS GENERALES

### Ángela López de Sá y Fernández, nueva Directora Ejecutiva de la Agencia Española de Seguridad Alimentaria y Nutrición (AESAN)

A propuesta de la Ministra de Sanidad, Servicios Sociales e Igualdad, el Consejo de Ministros, en su reunión del día 23 de marzo de 2012, acordó el nombramiento de Ángela López de Sá y Fernández como nueva Directora Ejecutiva de la AESAN.

Para más información, pueden consultar la [página Web de AESAN](#).

## PUNTO FOCAL

### Convocatoria de estancias de formación en EFSA para empleados de las administraciones públicas

La Autoridad Europea de Seguridad Alimentaria (EFSA) considera de gran interés fomentar el intercambio de experiencias y conocimientos en el campo de la evaluación de riesgos alimentarios, contribuyendo para ello mediante la publicación de una convocatoria de estancias de formación en Parma dirigida a empleados públicos.

Las estancias tendrán una duración máxima de cinco meses y se llevaran a cabo bajo la supervisión de un tutor.

Para más información, pueden consultar la [página Web de EFSA](#).